

Anna-Freud-Schule, Dienstag, 31. August 2021



Wir begrüßen unsere neuen Erstklässer*innen

Heute konnte man bei den Einschulungsfeiern unserer Klassen 1 a und b um 9 Uhr und um 11 Uhr ganz viele aufgeregte Schüler*innen und Eltern auf unserem Pausenhof beobachten.



Die beiden 2. Klassen begrüßten unsere Erstklässer*innen mit zwei toll eingeübten Bewegungsliedern. Nach den Begrüßungsworten von Frau Schneider hieß auch der Bürgermeister Herr Simon alle herzlich an der Anna-Freud-Schule willkommen und schenkte jedem Kind zur Einschulung ein Anna-Freud-T-Shirt.

Dann war es endlich soweit ...

Frau Rachor und Frau Völker nahmen ihre Schüler*innen zum ersten Mal mit in den Klassenraum. In der Zwischenzeit wurden die Eltern vor unserer Turnhalle vom Elternbeirat der 2. Klasse mit Kaffee und Kuchen bewirtet.

Strahlend und mit der ersten Hausaufgabe im Ranzen verließen alle unseren Schulhof, um den Tag noch gebührend zu verbringen.

